

Rapport annuel 2023 du président central

2023 a été une année agitée et turbulente. Malheureusement, au lieu de diminuer, les troubles se sont multipliés dans le monde. Cela me fait réfléchir de voir que les gens ne peuvent pas vivre ensemble en paix. La haine, le pouvoir, l'avidité et la réalisation de soi semblent avoir plus d'importance chez certains individus que de vivre dans le respect mutuel et la tolérance.

Du point de vue du comité central et de la commission sportive, nous pouvons nous réjouir d'une année réussie et fructueuse pour les quilles. L'éthique est un thème qui nous accompagnera de manière intensive au cours des prochaines années. Mais aussi notre avenir, c'est-à-dire notre stratégie ; quelle est notre voie, qu'est-ce que nous voulons changer et atteindre ? Ou allons-nous simplement laisser les choses se faire ?

Je me répète, et je le ferai encore à plusieurs reprises si nécessaire : pour obtenir un changement positif, il faut que toute la base y participe. En tant que comité et commissions, nous ne pouvons pas y parvenir seuls.

Début de l'année 2023

Après les années 2021 et 2022, au cours desquelles COVID-19 a perturbé notre début d'année, nous avons pu démarrer cette année comme prévu. Ce qui a été le plus frappant tout au long de l'année, c'est que de nombreux championnats n'ont pas pu renouer avec le nombre de participants qu'ils avaient atteint avant la pandémie. Mais quelles en sont les raisons ? Sommes-nous, nous les joueurs de quilles, devenus peu à peu fatigués ? La pandémie nous a-t-elle partiellement ôté le plaisir ou l'envie de jouer aux quilles ? Avons-nous d'autres perspectives ou de nouvelles préférences, ou cela dépend-il des départs annuels de membres ?

De mon point de vue personnel, la réponse est que tous les facteurs mentionnés ont contribué à cette situation. J'espère et je souhaite aux organisateurs de championnats et de manifestations suisses qu'en 2024, nous, les joueurs de quilles, nous nous consacrerons à nouveau plus activement et avec plus de motivation au Quilles sportifs.

Assemblée des délégués 2023

La 91e assemblée des délégués, organisée par l'Ass. Ob-/Nidwalden, a eu lieu le 15 avril 2023 dans la salle de sport de quilles Allmend à Lucerne. On pouvait s'attendre à une longue assemblée des délégués, car en plus de l'année électorale, de nombreuses propositions étaient à l'ordre du jour. Contre toute attente, il n'y a eu aucune demande de parole, aucune discussion et aucun résultat de vote serré. Lors des élections, tous les membres des commissions ont été confirmés dans leurs fonctions et Binia Giger a été élue présidente de l'CDC, toutes nos félicitations ! En ce qui concerne les propositions, les délégués ont suivi toutes les recommandations du comité central et de la commission sportive. L'AD s'est déroulée rapidement et a été déclarée close plus tôt que prévu. Un grand merci au comité d'organisation autour du président, Adrian Banz, pour la très bonne organisation.

Sportif 2023

Comme nous l'avons mentionné, toutes les manifestations sportives suisses ont pu être organisées cette année. Qu'il s'agisse du championnat intercantonal, de la finale de la coupe suisse individuelle ou du championnat suisse individuel, tous ces événements ont été l'occasion de pratiquer un sport de quilles intéressant et de haut niveau. Les vainqueurs ont prouvé de manière impressionnante que les quilles sportives sont un sport à part entière.

Je ne voudrais pas manquer d'exprimer mes remerciements aux organisateurs et aux chefs de département responsables de la commission sportive pour le déroulement impeccable des compétitions ! Pour tout ce qui concerne le sport, vous pouvez lire le rapport annuel de Jan, notre président sportif, en détail et avec compétence.

Remise de prix suisse 2023

Pour la troisième fois, nous avons organisé la remise annuel suisse à l'hôtel Sternen, Pfäffikon SZ, sous le patronage de la commission sportive. Environ 130 quilleurs y ont participé, ce qui est à nouveau un beau nombre de participants ! Tous les vainqueurs y ont été honorés sportivement et ont pu recevoir leurs médailles et distinctions bien méritées. Merci à Jan et aux membres de la commission sportive pour la bonne organisation de la remise des prix.

Pour l'année prochaine, nous avons opté pour un autre lieu : La remise des prix aura lieu le 23 novembre 2024 à l'hôtel-restaurant Sonne à Reiden. Veuillez déjà noter cette date dans votre agenda. Le comité central et la commission sportive se réjouissent d'une nouvelle participation massive.

Conférences des présidents 2023

Comme toujours, nous avons organisé deux conférences des présidents. Lors de la séance de printemps, comme toujours, le thème principal était la discussion des documents de l'AD. De mon point de vue, il est logique que nous continuions à organiser cette conférence sur place et que nous puissions ainsi entretenir des échanges personnels.

En automne, nous avons eu quelques sujets à proposer, notamment la présentation de la stratégie de l'ASQS. Avec votre collaboration, cette stratégie nous marquera, espérons-le, positivement dans les années à venir. Mais qui ne tente rien n'a rien et qui ne change rien ne peut rien attendre d'autre.

L'année prochaine, nous organiserons à nouveau la réunion d'automne en ligne, car une grande majorité des participants l'a saluée.

Perspectives pour 2024

Cette année encore, un grand merci à tous les membres du comité central et des différentes commissions pour leur bonne et agréable collaboration. Grâce à leur engagement, la Fédération suisse des quilleurs sportifs a très bien fonctionné en 2023, certainement aussi à votre satisfaction !

L'année prochaine, il y aura du pain sur la planche. L'éthique, la stratégie et l'analyse de l'association seront certainement les thèmes clés. Je compte sur vous pour cela. Surtout dans le domaine de l'éthique et de la stratégie, où je compte sur la participation active et le soutien des sous-fédérations.

De plus, nous devons mieux nous vendre ou nous commercialiser à l'avenir, nous devons également augmenter un sponsoring. Nous devons générer de nouvelles recettes, que ce soit pour les relations publiques, le sport ou encore pour éviter une augmentation des cotisations des membres à court et moyen terme. Le sponsoring sera un élément important de notre stratégie.

Une petite possibilité simple où tout le monde peut participer et qui a rapidement des effets :

- Acquisition d'annonceurs de journaux

Mot de la fin

Celui qui croit être quelque chose cesse de devenir quelque chose. Ce proverbe a une signification profonde et est ma devise depuis des années :

- être ouvert à la nouveauté
- au changement
- au développement
- à la recherche permanente d'amélioration -> ne pas s'arrêter, mais aller de l'avant.

Je suis toujours à l'écoute des idées et des suggestions. Envoyez-moi vos suggestions par e-mail à muehlemann@sskv.ch, merci beaucoup.

Je vous souhaite à tous le meilleur pour 2024, beaucoup de santé, de succès, de satisfaction et bien sûr toujours "Guet Holz". Je me réjouis de vous revoir sur les pistes de bowling.

Le président central

Daniel Mühlemann